
VALMIR DIONIZIO-Sargento Valmir 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE ABERTURA DE RETORNO NO CANTEIRO 
CENTRAL DA AVENIDA DOM ANTONIO ENTRE AS 
ROTATÓRIAS FRANCISCO BURALI E ADRIANA BATISTA 
TOLEDO 
 

Após solicitação de vários munícipes, 
especialmente os que utilizam do serviço de um Posto de Gasolina localizado 
na confluência da Rua Luiz Carlos da Silveira com a Avenida Dom Antonio 
que solicitaram a possibilidade de abertura no canteiro central no local 
supramencionado. 

 

Destacam os mesmos que é necessário fazer um 
grande retorno por não haver a solicitada abertura, causando muito 
transtorno aos motoristas. 

 

À vista do exposto,    rrrrequeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Dr. Dr. Dr. 
Ricardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento Municipal de 
Trânsito, as seguintes informações: 

 

1- Existe a possibilidade de abertura de 
retorno no canteiro central na confluência 
da Rua Luiz Carlos da Silveira com a 
Avenida Dom Antonio? Se positivo, qual a 
previsão para que isso ocorra? 
 

2- Se negativo, justificar. 
 

                                                    SALA DAS SESSÕES, em 25 de novembro de 2013. 
 

 
          VALMIR DIONIZIO-SARGENTO VALMIR 

                                   Vereador – PSC  
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